

Bienwald-Marathon in Kandel am 11.03.2018

Immer am zweiten Sonntag im März trifft sich die Läufergemeinschaft zur ersten Formüberprüfung beim Bienwald Marathon in Kandel.

Von den Lußhardt-Läufern Hambrücken waren diesmal Sabine Göckel, Christian Werner und Daniel Feil dabei. Neben der Marathon-Distanz, die mittlerweile schon zum 43. Mal ausgetragen wurde, wird auch die Halbmarathon-Distanz angeboten, die dieses Jahr ihren 40. Geburtstag feierte.

Die topfebene Strecke mit ihren tollen Geraden und der schönen Natur kann schnell und gleichmäßig gelaufen werden – also eigentlich ideal für Bestzeiten!

Um 10:00 Uhr starteten Sabine, Christian und Daniel gemeinsam mit ca. 1.700 Läuferinnen und Läufern. Die Strecke führte sie durch Kandel, Minfeld und den Bienwald. Die Halbmarathonisten mit Christian und Daniel bogen bei einer vorzeitigen Wendeschleife ab, während Sabine, die die Marathonstrecke bewältigte, noch tiefer in den Bienwald hineinlief. Kurz vor Büchelberg wendete die Marathonstrecke und dann ging es auch für Sabine zurück zum Ziel, dem Bienwaldstation.

Mit sehr guten Ergebnissen im Gepäck – für Daniel und Christian sprangen neue persönliche Bestzeiten heraus – machte man sich wieder auf dem Heimweg nach Hambrücken.

Marathon:

Sabine Göckel 04:23:10 h

Halbmarathon:

Daniel Feil 01:33:41 h

Christian Werner 01:41:48 h

